
       Câmara Municipal 

       São Miguel do Iguaçu – Paraná. 
 

 

 

Ata da 3ª Sessão Extraordinária – 16/01/2017 
 

Aos dezesseis dias do mês de janeiro de dois mil e dezessete, ás 10:00h. Iniciou-se sob a 
Presidência do Vereador Sr. Eliseu Marciano Presa a terceira Sessão Extraordinária da 14ª 
Legislatura da Câmara Municipal de São Miguel do Iguaçu-Pr, para verificação de Quórum o 
Sr. Presidente determinou a chamada dos Srs. Vereadores e declarou aberta com as presenças 
de todos os Srs. Vereadores conforme consta o livro de registro de presenças. Na sequência 
foi efetuada a leitura de um texto bíblico, pelo Sr. Vereador Vanderlei dos Santos, 
prosseguindo, solicitou a leitura da ata da Sessão anterior colocou-a em discussão e votação e 
declarou aprovada e passou para Ordem do Dia com matéria do Poder Executivo Municipal e 
solicitou a leitura do Projeto de Lei 003/2017 que dá nova redação a Lei 2.180/2010 dispondo 
sobre a reestruturação administrativa do município, colocou em votação pela tramitação legal 
declarou aprovado e enviou as comissões competentes para análise. Após os trâmites 
regimentais colocou em 1ª votação os Projetos de Leis nºs 004 a 007/2017 que 
respectivamente são: reposição das perdas salariais aos servidores públicos e outras 
providências, abertura de crédito destinado Projeto Habitacional, nova redação a lei 
2.877/2017 com correção do valor aprovado no Programa Minha Casa Minha Vida/Entidades 
e abertura de crédito destinado para projeto habitacional e obras no Paço Municipal e 
declarou todos aprovados por unanimidade dos Srs. Vereadores Prof. Ari esclareceu sobre o 
desacordo do índice de reposição das perdas salariais, portanto está baseado no Plano de 
Cargos e Carreira do Município se houver um acordo futuramente será aplicado retroativo e 
ninguém irá perder. O Sr. Presidente Prof. Presa, enalteceu o trabalho dos professores na área 
Educacional do município e seu empenho para colaborar neste sentido. Edson Ferreira 
comentou sobre os municípios que não tem como fazer a reposição das perdas salariais e 
considerou que algumas categorias são merecedoras, mas não haverá orçamento. Sr. Lafaiete 
Ganda Meira afirmou que irá acompanhar sobre o assunto dialogando pelo melhor. Sr. 
Vereador Vando disse: Estamos para apoiar tudo o que for legal para ambas as partes e o 
melhor será feito dentro da legalidade. A mesma afirmativa foi acatada pelo Sr. Presidente que 
declarou encerrada a palavra livre. Não havendo mais nada a tratar passou para faze final, 
determinou a lavratura desta Ata e em nome de Deus declarou encerrada a presente Sessão 
Extraordinária.   
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